
Pièces 7 Pièces

Superficie 197 m²

Référence 15357

Prix 1 490 000 €

La Colle-sur-Loup
Maison à vendre (06480)
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Venez  découvrir  cette  charmante  villa  d'environ  170m2  en  pierre  située  sur  les

hauteurs  du  village  de  la  Colle  sur  Loup,  bénéficiant  d'une  vue  époustouflante  et

imprenable  sur  le  village  de  Saint  Paul  de  Vence,  la  mer  et  toute  la  vallée.

Entièrement rénovée avec des matériaux de qualité, la maison se compose : Au rez

de  jardin:  d'une  belle  entrée,  d'un  salon  /  salle-à-manger  plein  de  charme  avec

toiture  en  verre,  d'une cuisine  ouverte  entièrement  équipée.  Deux chambres,  une

salle  de  bain,  une  buanderie  et  un  grand  bureau  complètent  ce  niveau.  Au  1er

étage: deux chambres vue mer et une salle ...

This charming 170m2 stone villa located on the heights of the village of La Colle sur

Loup benefits from a breathtaking and impregnable view of the village of Saint Paul

de Vence, the sea and the entire valley. Entirely renovated with quality materials, the

house  consists  of  a  beautiful  entrance  hall,  a  charming  living  /  dining  room  with

glass roof, a fully equipped open kitchen. Four bedrooms, a bathroom, two shower

rooms and a large office of 20 m2 complete this property. The house also benefits

from  a  laundry  room  and  a  carport  for  2  cars.  The  house  offerts  a  completely

independent 2-room ...

AGENCE LE MAS PROVENÇAL

1, route de Saint-Paul - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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